

CHOISIS UN TABLEAU DE GOYA QUI T'ATTIRE TOUT
EN T'INSPIRANT DU DEGOUT OU DE L'EFFROI.





Beurk ! Quelle effroyable image !
Regardez ce monstre aux yeux hagards
qui dévore un enfant. Et, pire, c'est son
propre fils. Il a déjà englouti la tête et un
bras. C'est un cauchemar !

Le monstre s'appelle Saturne mais
heureusement, il n'existe pas. Il appartient
à la mythologie des Grecs qui le
nommaient Chronos. Il mange ses enfants
parce qu'on lui a prédit qu'un jour, l'un des
siens le détrônerait.

Ce tableau m'attire par sa puissance mais,
en même temps, il me fait peur.

Saturne dévorant un de ses fils 1821